

Extremster Treppenlauf der Welt in der internationalen Wertung

ID: LCG11217 | 21.09.2011 | Kunde: Millennium Tower | Ressort:
Chronik Österreich | Medieninformation

Presseinformation

LCG11217 (CI) (SI) Mittwoch, 21. September 2011

Wien/ Veranstaltungen/ Sport/ Lokales/ Immobilien/ Termin

Extremster Treppenlauf der Welt in der internationalen Wertung -
BILD

Bilder zur Meldung unter http://presse.leisuregroup.at/millenniumcity/towerrunup_20100619/

Utl.: Millennium Tower Run Up bereits im zweiten Jahr seines Bestehens Strecke des World Cups. Bereits 178 Athleten angemeldet, um am 1. Oktober 2011 die 2.529 Stufen in Rekordzeit zu bezwingen =

Wien – Zehn Tage vor der zweiten Auflage des extremsten Treppenlaufs der Welt in einem Hochhaus haben sich bereits 178 Athleten aus der ganzen Welt registriert, um den höchsten Skycraper des Landes an der Waterfront in Rekordzeit zu bezwingen. Am Ende des kräftezehrenden Treppenlaufs, der in den 48. Stock des Millennium Towers an der Waterfront führt, erwarten die Sieger nicht nur Ruhm und Ehre, sondern auch wertvolle Punkte. Bereits im zweiten Jahr seines Bestehens ist der Millennium Tower Run Up Austragungsort des renommierten Towerrunning World Cups, bei dem sich die besten Treppenläufer der Welt bei Veranstaltungen auf allen fünf Kontinenten messen. – Wir sind stolz darauf, dass die Weltelite nach Wien kommt, um am Millennium Tower ihr sportliches Können unter Beweis zu stellen und wir in so

kurzer Zeit zu einem "Masters Rennen"™ des renommierten World Cups wurden", sagt Millennium Tower-Geschäftsführer Gerald Liebscher im Vorfeld der Veranstaltung. Auch Vorjahressieger und Weltranglistenfünfter Rolf Majcen wird wieder antreten. Er siegte bei der Weltpremiere des Millennium Tower Run Ups mit einer Bestzeit von 13 Minuten.

Zwtl.: Treppenläufe rund um den Globus

Der World Cup umfasst 240 Veranstaltungen wie den "SkyRun MesseTurm Frankfurt" in Deutschland, den "Sky Rise Chicago" am Willis Tower in Chicago (USA), den "Baiyoke Run Up" in Bangkok (Thailand), den "Menara International Forest Towerthon" in Kuala Lumpur (Malaysien), den "Eureka Climb" in Melbourne (Australien), den "Bitexco Vertical Run" in Ho-Chi-Minh-City (Vietnam), den "MSF Vertical Marathon" auf den Jumeira Tower in Dubai, den "Azrieli Tower Run Up" in Tel Aviv (Israel) oder die "Kenya Run Up Challenge" in Nairobi (Kenia). Das diesjährige Finale findet im Dezember 2011 am Torre Colpatria in Bogota (Kolumbien) statt.

Der Millennium Tower Run Up mit seinen 2.529 Treppen zählt zu den härtesten Bewerben der Welt: noch anstrengender geht es beispielsweise nur mehr bei der Bezwingung der Spitzhaustreppe in Radebul (Deutschland) zu, wo es unvorstellbare 39.700 Stufen zu bewältigen gilt. Ganze 11.674 Stufen müssen die Athleten auf der Schweizer Niesenbahn absolvieren, um ins Ziel zu kommen und 3.610 Stufen sind es bei der Europatreppe im heimischen Partenen.

Aktuell wird die Weltrangliste von Thomas Celko aus der Slowakei vor Thomas Dold aus Deutschland und Jesse Berg aus den Vereinigten Staaten angeführt. Neben dem fünftplatzierten Majcen finden sich mit Harald Fröhlich auf Platz 28, Rudolf Reitberger auf Platz 42 und Stefan Keckeis auf Platz 69 noch drei weitere Österreicher unter den Top 70 in der Herrenwertung. Bei den Damen ist Julia Evangelist mit dem achten Platz die beste rot-weiß-rote

Athletin. In der Nationenwertung, die von Deutschland vor den USA und Italien angeführt wird, liegt die Alpenrepublik auf dem fünften Platz.

Zwtl.: Elf Treppenläufe in Österreich

Obwohl Treppenläufe vor allem in den Vereinigten Staaten boomen, erfreut sich die Sportart auch hierzulande regen Zulaufs.

Insgesamt elf Treppenläufe finden in Österreich statt, von denen allerdings nur zwei über mehr als 2.000 Stufen führen und in der Top-Kategorie der internationalen Bewerbe zu finden sind. Andere Bewerbe wie die Läufe auf die Twin Towers mit 680 Stufen, den IZD Tower mit 640 Stufen oder den Schlossberg in Graz mit 421 Stufen klingen im Vergleich zur extremsten Klasse des Treppenlaufs eher bescheiden. Wer es besonders gemächlich angehen will, versucht sich beim Lauf auf die Strudelhofstiege in Wien, wo die Strecke über gerade mal 59 Stufen führt. Damit bildet dieser Lauf auch das Schlusslicht der Bewerbe des Towerrunning World Cups.

Zwtl.: Profis und Amateure erklimmen den Millennium Tower

Beim Millennium Tower Run Up treten am 1. Oktober 2011 neben der internationalen Weltelite des Treppenlaufs mit Läufern aus Deutschland, Italien, der Schweiz, Ungarn, Frankreich und Finnland auch 115 Amateure an. In der Kategorie "light" gilt es, die einfache Distanz "die Profis laufen dreimal hintereinander die 48 Stockwerke hinauf - von 843 Stufen zu bezwingen. Die Treppen des 202 Meter hohen Skyscrapers sind jeweils 18 Zentimeter breit und 26 Zentimeter tief. Das Stiegenhaus ist zwei Meter breit und die perfekte Kulisse für spannende Aufholjagden und nervenaufreibende Überholmanöver.

Das Nenngeld für die Teilnahme in den Kategorien "light" und "extreme" beträgt 13 Euro. Die Registrierung ist online unter <http://www.millenniumcityrun.at> noch bis 23. September 2011 möglich.

Zwtl.: Über die Millennium City

Die Millennium City wurde 1999 von den Architekten Gustav Peichl, Boris Podrecca und Rudolf F. Weber als erstes Town-in-Town-Konzept Österreichs errichtet, das Büro- und Wohnflächen mit Shopping- und Entertainmentbereichen kombiniert. Auf den 50.000 Quadratmetern der Millennium City finden sich über 100 Shops internationaler Top-Marken, zahlreiche Gastronomie- und Entertainmentangebote, ein HOLMES PLACE Fitness-Center und eine Diskothek, die durchschnittlich von 15 Millionen Menschen jährlich frequentiert werden. Der Millennium Tower ist mit 202 Metern Höhe das höchste Gebäude des Landes und bietet rund 43.000 Quadratmeter Bürofläche. Der Gebäudekomplex befindet sich direkt an der Waterfront und damit im Zentrum des Stadtentwicklungsgebiets am Donauufer. Die Immobilie steht seit 2003 im Eigentum des Hamburger Emissionshauses MPC Capital AG.

Zwtl.: Über den Towerrunning World Cup

Der vom Österreicher Michael Reichetzeder und vom Deutschen Sebastian Wurster initiierte Towerrunning World Cup erstellt die sportliche Rangliste als Impuls zur Förderung des Treppenlaufs. In der Weltrangliste befinden sich 16 so genannte "Masters Rennen", bei denen eine erhöhte Punkteanzahl vergeben wird. Weitere Informationen zum Towerrunning World Cup online unter <http://www.towerrunning.com>.

>>> Verkündigte Aussendung: "Extremster Treppenlauf der Welt erneut in Wien" (LCG11167) vom 2011-07-27 unter http://www.leisuregroup.at/main_pressarea_detail.php?presseid=862

~

Millennium Tower Run Up

Datum: Samstag, 1. Oktober 2011

Startzeit: 15.00 Uhr (Amateure), 16.00 Uhr (Profis)

Adresse: 1200 Wien, Handelskai 94-96

Website: <http://www.millenniumtower.at>

Lageplan: <http://maps.google.at/maps?q=handelskai>

+94-96+wien&oe=utf-8&client=firefox-

a&ie=UTF8&hq=&hnear=Handelskai+94-96,+Brigittenau

+1200+Wien&gl=at&ei=oTJLS97uB4f4mgOIlInsCQ&ved=0CAgQ8gEwAA&mrt

~

+ + + AKKREDITIERUNG + + +

Wir ersuchen um Akkreditierung im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>.

Da in jüngster Zeit immer häufiger Medientermine als Buffet-Tourismus-Angebote verstanden werden, behalten wir uns vor, bei Akkreditierungen sogenannter "freier Journalisten" und nicht im Pressehandbuch vertretener Medien selektiv vorzugehen. Eine Entscheidung über eine Akkreditierung obliegt dem Veranstalter. In Ausnahmefällen wird eine Bestätigung vom Chefredakteur durch die Agentur angefordert.

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: +43 664 8563001

E-Mail: akhaelss@leisuregroup.at

